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新型
しんがた

コロナウイルスを 広
ひろ

げないために 長野県
ながのけん

が すること（２） 

2020（令和
れ い わ

2）年 4月 21 日 

 

 長野県
な が の け ん

は、4月 17 日に「新型
しんがた

コロナウイルスを 広
ひろ

げないために 長野県
な が の け ん

が すること（１）」を 出
だ

しました。 

 しかし、東京
とうきょう

などの 都会
と か い

から 来
く

る人
ひと

が いて、新型
しんがた

コロナウイルスは まだ 広
ひろ

がっています。 

 そこで、長野県
ながのけん

は、いくつかの 場所
ば し ょ

に、そこを 使
つか

わない（その 場所
ば し ょ

を 休
やす

みに する）ように お

願
ねが

いすることにしました。 

 その 場所
ば し ょ

は、長野県
ながのけん

の外
そと

から 人
ひと

が 来
き

たり、その 場所
ば し ょ

で 新型
しんがた

コロナウイルスが 広
ひろ

がったり す

るかもしれない 場所
ば し ょ

です。 

 経営
けいえい

をしている みなさんには とても 大変
たいへん

な お願
ねが

いですが、長野県
ながのけん

に 住
す

んでいる みなさんの

命
いのち

を 守
まも

ることが 一番
いちばん

 大切
たいせつ

です。 

みなさん、どうぞ よろしく お願
ねが

いします。 

 

１．どこで 

   長野県
ながのけん

 全部
ぜ ん ぶ

 

 

２．いつから いつまで 

   2020（令和
れ い わ

２）年 4月 23 日（できるだけ早
はや

く）～5月 6日 

 

３．どこに どんなことを お願
ねが

いするか 

（１） 

①次
つぎ

の 場所
ば し ょ

は、休
やす

みに するように お願
ねが

いします。 

   ・遊
あそ

ぶ 場所
ば し ょ

（キャバレーや ナイトクラブ ＜飲
の

んだり食
た

べたりしながら、お客
きゃく

さんと 
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店
みせ

の人
ひと

が 近
ちか

くで 話
はな

すような 店
みせ

＞、カラオケボックス、ライブハウスなど） 

   ・運動
うんどう

や ゲームなどを する 場所
ば し ょ

（体育館
たいいくかん

、スポーツクラブ、マージャン店
てん

、 

パチンコ店
てん

、ゲームセンターなど） 

   ・映画館
えいがかん

など（劇場
げきじょう

＜演劇
えんげき

などを見
み

る場所
ば し ょ

＞、映画館
えいがかん

、プラネタリウムなど） 

 

 ②次
つぎ

の 場所
ば し ょ

は、新型
しんがた

コロナウイルスが 広
ひろ

がらないように、そこに 来
く

る 人
ひと

の 熱
ねつ

を 測
はか

ったり、手
て

を 消毒
しょうどく

したり するように お願
ねが

いします。 

   ・学校
がっこう

や 幼稚園
ようちえん

など 

   ・大学
だいがく

・専門
せんもん

学校
がっこう

、自動車
じどうしゃ

学校
がっこう

、塾
じゅく

など 

   ・保育所
ほいくじょ

、放課後
ほ う か ご

児童
じ ど う

クラブ、介護
か い ご

施設
し せ つ

など 

   ・病院
びょういん

、薬屋
くすりや

など 

   ・市場
い ち ば

、スーパー、デパート、ホームセンター、コンビニなど 

   ・マンション・アパート、寮
りょう

など 

   ・バス、タクシー、電車
でんしゃ

、飛行機
ひ こ う き

など 

   ・工場
こうじょう

など 

   ・銀行
ぎんこう

、県庁
けんちょう

や 市
し

役所
やくしょ

、町
まち

・村
むら

役場
や く ば

など 

   ・新聞
しんぶん

・テレビ、葬式
そうしき

を する 場所
ば し ょ

、床屋
と こ や

・美容院
びよういん

など 

 

 ③食事
しょくじ

を 出
だ

す 店
みせ

は、営業
えいぎょう

時間
じ か ん

を 短
みじか

くしたり、お酒
さけ

を 出
だ

すのを 決
き

まった時間
じ か ん

だけに したり 

するように お願
ねが

いします。 
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   ・レストラン、喫茶店
きっさてん

など 

    ※夜
よる

8時
じ

～次
つぎ

の朝
あさ

 5時
じ

までは、休
やす

みに してください。 

    ※お酒
さけ

を 出
だ

すのは、夜
よる

7時
じ

までに してください。 

     （料理
りょうり

の 配達
はいたつ

や 持
も

ち帰
かえ

りは、何時
な ん じ

でも いいです） 

 

（２）次
つぎ

の 場所
ば し ょ

は、たくさんの 観光客
かんこうきゃく

が 来
き

たり、長野県
ながのけん

の 外
そと

から 人
ひと

が 来
き

たりするので、 

休
やす

みに できないか 考
かんが

えてください。もし 休
やす

みに しない時
とき

は、そこに 来
く

る 人
ひと

の 熱
ねつ

を  

測
はか

ったり、手
て

を 消毒
しょうどく

したり してください。 

   ・博物館
はくぶつかん

、美術館
びじゅつかん

、文化
ぶ ん か

ホール、水族館
すいぞくかん

、動物
どうぶつ

園
えん

など 

   ・ホテル・旅館
りょかん

、温泉
おんせん

、ゴルフ場
じょう

、遊園地
ゆうえんち

など 

 

（３）上の（１）①か③や、（２）をした 会社
かいしゃ

は、長野県
ながのけん

からお金
かね

（協 力
きょうりょく

金
きん

・支援
し え ん

金
きん

）を もらう

ことが  できます。詳
くわ

しいことは、次
つぎ

の ページを 見
み

てください。 
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仕事
し ご と

が 休
やす

みになって 困
こま

っている人
ひと

の ために 長野県
ながのけん

が 考
かんが

えていること 

【長野県
な が の け ん

からの お願
ねが

いで、店
みせ

などを 休
やす

みにしてくれた 経営者
けいえいしゃ

のための お金
かね

】 

「県
けん

・市町村
しちょうそん

連携
れんけい

 新型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

拡大
かくだい

防止
ぼ う し

協 力
きょうりょく

金
きん

・支援
し え ん

金
きん

」：30万円
まんえん

 

＜もらえる店
みせ

など＞ 

・キャバレー、ナイトクラブ、カラオケボックス、体育館
たいいくかん

、スポーツクラブ、マージャン店
てん

、 

パチンコ店
てん

、ゲームセンター、劇場
げきじょう

、映画館
えいがかん

、飲食店
いんしょくてん

・喫茶店
きっさてん

など 

・博物館
はくぶつかん

、ホテル、ゴルフ場
じょう

などの 観光客
かんこうきゃく

が たくさん 来
き

ていたところ 

※会社
かいしゃ

を 経営
けいえい

している人
ひと

は、この他
ほか

にも もらったり 借
か

りたり できる お金
かね

が あります。 

詳
くわ

しい ことは、下
した

の相談
そうだん

窓口
まどぐち

に 相談
そうだん

してください。 

【電話
で ん わ

相談
そうだん

】日本語
に ほ ん ご

が わかる人：０２６－２３５－７９４５（7時
じ

～22時
じ

）  

通訳
つうやく

が 必要
ひつよう

な人：０２６－２１９－３０６８／０８０－４４５４－１８９９ 

      （長野県
ながのけん

多文化
た ぶ ん か

共生
きょうせい

相談
そうだん

センター (月
げつ

)～(金
きん

)、第
だい

1・3(土
ど

) 10時
じ

～18時
じ

） 

※第
だい

1・3(水
すい

)と祝日は 休
やす

みです。 
 

【仕事
し ご と

が なくて 生活
せいかつ

に 困
こま

っている人のための お金
かね

】 

○「生活
せいかつ

福祉
ふ く し

資金
し き ん

緊急
きんきゅう

小口
こ ぐ ち

等
とう

特例
とくれい

貸付
かしつけ

事業費
じ ぎ ょ う ひ

」：仕事
し ご と

が 休
やす

みで 給 料
きゅうりょう

が 減
へ

ってしまって     

困
こま

っている人
ひと

は 10万円
まんえん

まで 借
か

りることが できます。 

○「住居
じゅうきょ

確保
か く ほ

給付
きゅうふ

事業費
じぎょうひ

」：仕事
し ご と

が 休
やす

みで 給 料
きゅうりょう

が 減
へ

って、家賃
や ち ん

に 困
こま

っている人は、お金
かね

を

もらうことが できます。家族
か ぞ く

の 数
かず

で いくら もらえるか 変
か

わります。 

○「文化
ぶ ん か

芸術
げいじゅつ

活動
かつどう

支援
し え ん

事業費
じ ぎ ょ う ひ

」：長野県
ながのけん

と つながりが ある アーティスト(芸術家
げいじゅつか

)は 相談
そうだん

して  

ください。 

※もし生活
せいかつ

に困
こま

っている人がいたら、下
した

の相談
そうだん

窓口
まどぐち

に相談
そうだん

してください。 
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【新型
しんがた

コロナウイルスで お金
かね

に 困
こま

っている 人
ひと

へ 国
くに

（日本
に ほ ん

）からの サポート】 

 

≪会社
かいしゃ

を 経営
けいえい

している 人
ひと

へ≫ 

○1年前
ねんまえ

の 同
おな

じ月
つき

に 比
くら

べて 売上
うりあげ

が 50％以上
いじょう

 減
へ

っている時
とき

は お金
かね

を もらうことが できます。 

会社
かいしゃ

は 200万円
まんえん

まで、個
こ

人事
じ ん じ

業者
ぎょうしゃ

は 100万円
まんえん

まで もらうことができます。 

○社員
しゃいん

や アルバイトを 休
やす

ませたときに 会社
かいしゃ

が 払
はら

わなければならない「休
きゅう

業
ぎょう

手当
て あ て

」を 助
たす

けても

らう（助成
じょせい

してもらう） ことができます。 

○会社
かいしゃ

の 収 入
しゅうにゅう

が 減
へ

ったとき、税金
ぜいきん

などの 支払
し は ら

いを 1年
ねん

 待
ま

ってもらうことが できます。 

○会社
かいしゃ

の 家賃
や ち ん

の 支払
し は ら

いを 待
ま

ってもらうように、国
くに

が 建物
たてもの

を 持
も

っている人
ひと

にお願
ねが

いします。 

 

≪日本
に ほ ん

に 住
す

んでいる 人
ひと

へ≫ 

○子
こ

どもから 大人
お と な

まで 全員
ぜんいん

 1 人 10万円
まんえん

 もらうことが できます。 

 （3 か月
げつ

以上
いじょう

の 在留
ざいりゅう

資格
し か く

（ビザ）で、住 民 票
じゅうみんひょう

が ある人
ひと

。 ×短期
た ん き

滞在
たいざい

） 

○0歳
さい

から 中学生
ちゅうがくせい

までの 子
こ

どもがいる 世帯
せ た い

は、子
こ

ども 1人ずつ 1万円
まんえん

もらうことが できます。 

 

【電話
で ん わ

相談
そ うだ ん

】どんな 相談
そうだん

でも ＯＫ。何
なに

か 困
こま

ったことが あったら 連絡
れんらく

してください。 

０２６－２１９－３０６８／０８０－４４５４－１８９９ 

      （長野県
ながのけん

多文化
た ぶ ん か

共生
きょうせい

相談
そうだん

センター (月
げつ

)～(金
きん

)、第
だい

1・3(土
ど

) 10時
じ

～18時
じ

） 

                       ※第
だい

1・3(水
すい

)と祝日は 休
やす

みです。 

【対応
たいおう

言語
げ ん ご

】中国語
ちゅうごくご

、ポルトガル語
ご

、タガログ語
ご

、韓国語
かんこくご

、ベトナム語
ご

、タイ語
ご

、英語
え い ご

、ドイツ語
ご

 

インドネシア語
ご

、スペイン語
ご

、ネパール語
ご

、マレー語
ご

、ミャンマー語
ご

、フランス語
ご

、クメール語
ご

 


